

# REPLAY

みなさんこんにちは。

乳児院は研修の秋を迎えております。

NPO 法人キーアセットから渡邊守さんをお呼びし、

10月21日は、乳児院職員を対象とした研修会を行いました。

以外!?!にも、渡邊さんは東北に初めて来られたそうです！



真剣に話を聞く職員。渡邊さんは、養育里親 = 生き方そのもの  
なんだと！里親さんと信頼関係を築き、チームとして支えてい  
く。その時に、隙間のある「バトンタッチ」よりも、重ね合う

「ハンドオーバー」の意識で支え合うことの大切について学びました。



関西気質の渡邊さん。普段笑わせる“オチ”の部分で、笑ってもらえず少し残念“(-""-)”がっておられました…職員の方が寝ずに真面目に聞いてくれてよかった（ブラックジョーク）と振り返っておられました。

第2部では、将来の里親支援のビジョンと里親さんへの熱い思いについて語り合いました(^\_^♪ 私はTシャツ一枚でも汗をかきながら、秋田の活動状況についても報告させて頂き、真面目な部分と冗談を交えながら語りあうことができました。

10月22日は、里親さん、行政関係者、児童養護施設職員を対象に、里親トレーニング及びひだまり～研修～を行いました。参加者は41名でした。



講義だけでなく、ロールプレイも交えながら、学び合いをしました。守秘義務一つとっても、守秘義務がありますから守ってくださいね。ではなく、しっかりと研修をして学び合うことが大切だということが分かりました。

里親、里子、児童相談所児童福祉司、産みの親に演じて面接を行いました。笑い声が聞かれるなど、ヒートアップする一幕もありました。

参加者の多くが楽しかったとの感想が聞かれ、ホツとしております。



最後に、実際の面接では、もっと大変なことがあるんですよ！  
とコントも下さり、行政や施設職員のフォローもしっかりと  
してくださいました。

最後に、台風の影響で渡邊さんが大阪まで飛ぶことができず…  
もう一泊秋田に泊まることになりました。雨風は強くなってい  
ましたが。素敵な秋田の夜にお金をいっぱいおとしていってく  
ださいね(^^♪

次に渡邊さんと会うときは、もう少し秋田の里親支援を充実  
させてからお会いしたいと思います。その時はまた楽しいお話  
をさせてください。

里親支援専門相談員 京極